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Comme prévu et annoncé, la corvée de nettoyage du canal de Beauregard 

organisée par l’association Patrimoines de Réotier a eu lieu cette année le samedi 

6 mai.  

 

Pour évaluer les besoins, trois semaines plus tôt inspection avait été faite par 

Bernard Averous secrétaire, Camille Lorrin vice-président et moi-même, avec 

pour guide Jean-Michel Giaime, des sources jusqu’aux Sagnes. Nous avions 

reconnu le besoin d’améliorer la collecte de l’eau des petits torrents de Pré Michel 

alimentant le canal. J’en profite ici pour remercier Jean-Michel de tout le travail 

préalable qu’il a effectué personnellement avant le jour J, et des conseils avisés 

qu’il a fournis ensuite.  

 

Près de vingt Roteirolles ont répondu présent au rendez-vous donné au Pré du 

Serre à 8 heures du matin. J’ai introduit la journée puis divers groupes se sont 

répartis le long du canal avec promesse de se retrouver devant Saint-Roch pour 

se féliciter du travail accompli un verre à la main.  

 

Pour ma part j’ai fait équipe avec Jean-Louis Buffe et Bernard Averous en 

descendant depuis le parking du relais. Priorité a été donnée au travail, pas aux 

photos. Heureusement que Geneviève, trésorière, m’en a envoyé quelques-unes 

pour ce reportage. Merci à elle.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Au Pied de Truchet, avec au centre de l’image le haut du Rialet, à moins que le 

Rialet à proprement parler ne débute réellement qu’avec les sources de 

Belourenq. Mais l’important c’est que l’eau nourrisse notre sol et arrive à 

destination dans ce décor printanier.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Il n’était pas question pour le vice-président de nous laisser passer à proximité de 

sa maison sans prendre un café. Il y en a qui ont bien de la chance ! En tous cas, 

merci Danièle.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Plus bas on entendait du bruit et nous avons rejoint une autre équipe : Geneviève 

et son Eugène, Nans Marseille et Yvan.  

 

 

 

 

 

 

 



 
 

L’équipe au travail, et ils ne font pas semblant !  

 

 

 



 
 

En fait, pas besoin de savoir s’ils ont bossé, on les suit à la trace, et quelle trace !  

 

 

 

 

 

 



 
 

Et après, l’eau commence à arriver. Ca fait plaisir à voir.  

 

 

 



 
 

Geneviève et Eugène en action.  

 

Ce qu’il y a de terrible avec Eugène c’est qu’il connait le moindre passage d’eau. 

Il ne nettoie pas seulement le canal principal, mais partout où l’eau peut couler, 



partout où elle peut être recueillie et ajoutée à celle du canal. Eugène, c’est 

largement plus d’un demi-siècle de corvées.  

 

 

Arrivés au chemin du Lansoou juste au-dessus de Belourenq, nous sommes 

tombés d’accord pour dire qu’il était temps de retrouver les autres équipes à Saint-

Roch.  

 

 
 



Petit speech et la mairie nous régale puisque c’est elle qui offre l’apéro. Deux ou 

trois biscuits pour l’accompagner et ça aurait été parfait.  

 

 
 

Quelques participants sur le chemin de Truchet.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Autour de la fontaine de Saint-Roch.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

Il n’y a certainement pas tout le monde sur les photos (où sont les femmes ?), 

mais la bonne ambiance règne. Nous sommes fiers de notre bénévolat et d’une 

certaine sérénité retrouvée dans la commune.  

 

Merci à tous et A l’an que ven, pour les deux corvées cette fois.  

 

 

 


